

Rathaus Bensberg

Der Neubau des Rathauses Bensberg aus den 60er Jahren entstand auf dem Gelände der Burgruine des alten Schlosses aus dem Mittelalter. Bemerkenswert ist die gelungene Einbindung der vorhandenen Mauerreste und erhaltenen Türme in den Neubau und die Schaffung eines Ensembles, bei dem sich Alt und Neu zu einem Ganzen verbinden.

Der Neubau besteht aus Sichtbeton und wird durch den skulptural ausgeformten Treppenturm im Rathaushof dominiert, der damit das Spiel der alten Türme mit seiner modernen Turm-Interpretation ergänzt.

Gegen den Innenhof, den ehemaligen Burghof, öffnet sich der Neubau durch das in voller Höhe verglaste Erdgeschoss und ermöglicht so Einblicke in den Ratssaal.

Die Fassade des Neubaus wird durch horizontale Fensterbänder über 1,70 Meter hohen Brüstungen gegliedert und unterstreicht den burghaften Charakter des Gebäudes.